

Presidente Macario Armando Rosales Rosa

Presidente Suplente Rafael Wenceslao Canizález Chávez

Director Propietario Óscar Francisco Portillo Huezo

Director Propietario Juan Agustín Mata Gómez

Director Propietario Joaquín Cosme Aguilar

Director Propietario Luis Alberto Escobar Archila

Directora Propietaria Sonia del Carmen Aguiñada Carranza

Directora Propietaria Rosa María Salazar de Fabián

Director Suplente Mauricio Antonio Callejas

Director Suplente José Elder Monge Menjívar

Director Suplente Pablo Posada Posada

Director Suplente Juan Alberto Flores González

Director Suplente German Oswaldo López Escobar

Director Suplente José Orlando Araujo Ramírez

Director Suplente Victor Manuel Zaldaña Castillo

Director Suplente Rafael Atilio Sigüenza Padilla



Macario Armando Rosales Rosa - Presidente

Licenciado en Contaduría Pública y abogado de la República de El Salvador, con Executive MBA en la Universidad de Barcelona, es graduado en el Programa de Alta Gerencia en INCAE, Costa Rica; en el Diplomado de Alta Gerencia en la Universidad Dr. José Matías Delgado, El Salvador; en el curso de Administración de Pequeñas Empresas en United Schools- Miami, USA y en el curso de Administración de Cooperativas Histadrut, Kfar Saba en Israel. Posee a la fecha, 48 años de experiencia dentro del SISTEMA FEDECRÉDITO, con dos importantes cargos; actual Presidente y CEO de la Federación de Cajas de Crédito y de Bancos de los Trabajadores (FEDECRÉDITO) desde el 2004, y previamente Gerente General de la Caja de Crédito de Soyapango, durante 25 años. Su trayectoria dentro del SISTEMA le ha permitido obtener múltiples cargos a nivel nacional e internacional desempeñándose por quinto periodo consecutivo como Vicepresidente y Tesorero del Instituto Mundial de Cajas de Ahorro y Banca Minorista (WSBI), con sede en Bruselas, Bélgica; además de múltiples cargos en los que ha gestionado diversidad de proyectos entre los que destacan la fundación del Banco de los Trabajadores de Soyapango, de las Compañías de Seguros del SISTEMA FEDECRÉDITO, de la Sociedad FEDESERVI, Sociedad que complementa los Servicios Financieros que FEDECRÉDITO brinda a sus Entidades Socias.

Rafael Wenceslao Canizález Chávez - Presidente Suplente

Ingeniero Agrónomo con especialización en Economía Agrícola. Su trayectoria académica incluye programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, así como capacitaciones en finanzas personales y empresariales, Gobierno Corporativo para Juntas Directivas, educación financiera para microempresarios, evaluación de proyectos para la micro y pequeña empresa, y administración financiera, entre otros. Se ha desempeñado por 19 años como miembro del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO, en el que hace 11 años ejerce como Presidente Suplente y Director Presidente de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de Ahuachapán. A lo largo de su carrera ha ocupado cargos clave como Gerente General de la Caja de Crédito de Ahuachapán, Gerente Agrícola de la Sociedad Cooperativa de Cafetaleros Los Ausoles de R.L., Técnico en Caficultura en DAGLIO, S.A. de C.V. y UNICAP, S.A. de C.V., así como Asesor Técnico en CAPEX de R.L.



Óscar Francisco Portillo Huezo - Director Propietario

Ingeniero en Ciencias de la Computación, con sólida experiencia en los sectores educativo y financiero. Su trayectoria académica incluye programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras. Ha ocupado cargos de liderazgo como Director Regional en una institución académica. Por 19 años ha sido miembro de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de Nueva Concepción en la que se ha desempeñado por 13 años como Director Presidente, además es miembro del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO desde hace 10 años.

Juan Agustín Mata Gómez - Director Propietario

Médico Veterinario con una amplia trayectoria en esta rama. Ha participado en capacitaciones sobre el Gobierno Corporativo, resolución de créditos, prevención de lavado de dinero y activos, gestión de riesgos financieros, normativa aplicable y aspectos legales en gestión directiva de Entidades Socias del SISTEMA FEDECRÉDITO. Tiene una trayectoria de 19 años como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO, además cuenta con una amplia experiencia como miembro de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de Jocoro y hasta la fecha es asesor del Comité de Producción de la Cooperativa de Ganaderos de Jocoro.

Joaquín Cosme Aguilar - Director Propietario

Ingeniero Agrónomo y Técnico en Veterinaria, con conocimientos en agricultura, conservación de suelos, prevención de lavado de dinero, crecimiento sustentable del microcrédito, normativa aplicable y aspectos legales para la gestión directiva de Entidades Socias del SISTEMA FEDECRÉDITO, así como en gestión de riesgos en entidades financieras, entre otros. Actualmente se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y desde hace 20 años forma parte de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de San Vicente. A lo largo de su trayectoria ha liderado procesos de coordinación en la comercialización de café, consolidando su experiencia en el sector.



Luis Alberto Escobar Archila - Director Propietario

Abogado con una amplia trayectoria en el ejercicio del derecho y la gestión jurídica. Licenciado en Ciencias Jurídicas, cuenta con experiencia como Colaborador Jurídico en la Fiscalía General de la República de San Salvador, y más de treinta años como propietario de su despacho legal. Ha brindado asesoría especializada en recuperación de cartera para CREDIFÁCIL, y actualmente se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y Director Propietario de la Caja de Crédito de Sonsonate. Su formación complementaria incluye cursos en liderazgo, técnicas de promoción y desarrollo para la expansión de microcréditos en América Latina, Gobierno Corporativo para Juntas Directivas, y manejo y resolución de conflictos.

Sonia del Carmen Aguiñada Carranza - Directora Propietaria

Licenciada en Ciencias Políticas, con formación en análisis financiero para la toma de decisiones, gestión integral de riesgos para instituciones financieras, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, Gobierno Corporativo, liderazgo, marketing digital en entidades financieras y normativa aplicable y aspectos legales en gestión directiva de Entidades Socias del SISTEMA FEDECRÉDITO, entre otros. Cuenta con más de 20 años de experiencia como Directora Propietaria del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO, y desde hace 27 años se desempeña como Directora Presidente de la Junta Directiva de BANCOFIT. A lo largo de su trayectoria ha ocupado cargos clave como Directora Presidente de la Asociación PROESA, miembro propietario de la Junta de la Comisión Nacional de la Micro y Pequeña Empresa de El Salvador (CONAMYPE), y coordinadora de la Política Nacional de la Mujer en el Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer (ISDEMU).

Rosa María Salazar de Fabián - Directora Propietaria

Licenciada en Economía ha participado en diversos seminarios enfocados en el marco legal y normativo de la prevención del lavado de dinero y activos y financiamiento del terrorismo, gestión de créditos y cobros, gestión integral de riesgos para instituciones financieras. Actualmente se desempeña como Directora del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y desde hace 14 años pertenece a la Junta Directiva del Banco Izalqueño de los Trabajadores.



Mauricio Antonio Callejas - Director Suplente

Licenciado en Contaduría Pública, con formación complementaria en derecho tributario y administración financiera. Ha participado en capacitaciones sobre prevención de lavado de dinero y activos, funciones de oficialía de cumplimiento en Entidades Socias del SISTEMA FEDECRÉDITO, y Gobierno Corporativo. Cuenta con más de 15 años de experiencia como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO, y se desempeña como Director Secretario de la Caja de Crédito de San Martín. Además, es responsable de la auditoría externa de diversas empresas a través de Consultores Profesionales CP.

Elder José Monge Menjívar - Director Suplente

Licenciado en Ciencias Jurídicas, cuenta con formación en marketing estratégico, buen Gobierno Corporativo en entidades financieras conforme a estándares internacionales y al marco normativo de El Salvador, prevención de lavado de dinero y activos, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, protocolo y etiqueta en la alta gerencia, interpretación de información financiera y gestión integral de riesgos en entidades financieras, entre otros. Desempeñó el Cargo de Director Suplente de las Compañías de SEGUROS FEDECRÉDITO. Actualmente es Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y miembro de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de llobasco. Ejerce como abogado y notario independiente en el bufete jurídico "Monge y Asociados".

Pablo Posada - Director Suplente

Ingeniero Agrónomo con maestría en Gestión de Riesgos. Ha recibido formación en gestión estructural de liquidez, atención al cliente, Gobierno Corporativo y funcionamiento de juntas directivas, normativa aplicable y aspectos legales en la gestión directiva, interpretación de información financiera, gestión de cobranza de tarjetas de crédito en entidades financieras, y el rol de la alta dirección en la prevención del lavado de dinero, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, entre otros temas. Actualmente se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y cuenta con 21 años de experiencia como miembro de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de San Ignacio. Además, ha sido consultor en gestión de riesgos para el Plan Trifinio GIZ El Salvador, y ha ejercido como técnico y jefe de agencia en el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), en el Distrito de La Palma, Chalatenango.



Juan Alberto Flores González - Director Suplente

Licenciado en Contaduría Pública y posee conocimientos en normativas contables, fraude fiscal y financiero, legislación aduanera, gestión del riesgo empresarial, contabilidad gubernamental, prevención de lavado de dinero, Gobierno Corporativo, gestión de calidad en auditoría interna, reforma tributaria, interpretación de información financiera, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, gestión integral de riesgos en entidades financieras, liderazgo, control interno y prevención de fraudes, entre otros temas. Amplia experiencia como auditor en la Dirección General de Impuestos Internos y Grant Thornton El Salvador. Actualmente se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y forma parte de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de Zacatecoluca desde hace 20 años.

Germán Oswaldo López Escobar - Director Suplente

Ingeniero Agrónomo con Maestría en Docencia Universitaria. Sus estudios y experiencia se han enfocado en el ámbito agrícola y ha recibido capacitaciones en estrategias de mercadeo vinculadas al negocio de microcrédito, atención al cliente, marketing estratégico, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, prevención de lavado de dinero y activos y el financiamiento al terrorismo y liderazgo en la Alta Dirección. Actualmente se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y como Director de la Junta de la Caja de Crédito de Armenia. Además, es Técnico Investigador del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria y Forestal.

José Orlando Araujo Ramírez - Director Suplente

Licenciado en Administración de Empresas con maestría en dirección de proyectos y educación superior. Sus estudios se han centrado en la docencia y posee conocimientos en el manejo estratégico de la información, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, normativa aplicable y aspectos legales en la gestión directiva de las Entidades Socias de FEDECRÉDITO, crecimiento sustentable de microcrédito, responsabilidad social empresarial y productos de alcance global. Fue docente de Administración de Empresas en la Universidad Gerardo Barrios. Actualmente es Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO, se ha desempeñado por 22 años como Director Presidente de la Junta Directiva de la Caja de Crédito de Jucuapa, es Presidente de la mesa de educación de Jucuapa y Director del Complejo Educativo Saúl Flores.



Victor Manuel Zaldaña Castillo - Director Suplente

Licenciado y máster en Administración de Empresas, con posgrado especializado en materia de prevención de dinero y activos y financiamiento al terrorismo. Especialista en riesgo de crediticio, cumplimiento de normativas, administración de cartera, riegos sobre lavado de dinero, seguimiento de cartera en fideicomisos, cumplimiento de garantías, administración de tarjetas de crédito, miembro de grupo evaluador. También ha recibido formación en Gobierno Corporativo y gestión de riesgos ambientales y sociales, cumplimiento y herramientas de medición de riesgos, entre otros. Se desempeña como Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y desde hace tres años es Director Suplente de la Junta Directiva del Banco de los Trabajadores Salvadoreños.

Rafael Atilio Siguenza Viatae - Director Suplente

Licenciado en Economía. Posee conocimiento de administración financiera integrada, efectividad gerencial, elaboración de planes de trabajo, contabilidad gubernamental, modificaciones presupuestarias, legislación tributaria, normas de auditoría interna gubernamental. También ha recibido formación en Gobierno Corporativo y prevención de lavado de dinero, programas de formación para Directores impartidos por diversas instituciones financieras, entre otros. Fue Director de SEGUROS FEDECRÉDITO y se desempeñó como Jefe de División de Análisis Financiero y Estadística en el Ministerio de Hacienda. Actualmente es Director del Consejo Directivo de FEDECRÉDITO y miembro de la Junta Directiva del Primer Banco de los Trabajadores de Santa Ana (PRIBANTSA) desde hace 20 años.